4. Les responsables des programmes d'aide aux musées des Musées nationaux du Canada ont accordé une subvention de \$25,000 en 1978-1979 au Musée d'anthropologie de l'Université de la Colombie-Britannique, à Vancouver en vertu du programme d'aide aux activités spéciales, pour l'étude des pratiques actuelles, des problèmes et des solutions possibles dans le domaine de la conservation, de l'entreposage et de l'exposition de textiles dans les musées. Le titre, l'auteur et la date de publication ne sont donc pas encore établis.

RADIO-CANADA—LES RECETTES ET PERTES EN 1977-1978

Ouestion nº 196-M. Herbert:

- 1. Pour chacune des années financières a) 1977, b) 1978, quels étaient les recettes, les revenus ou les pertes nets de la Société Radio-Canada Limitée?
- 2. Pour chaque année, combien le gouvernement lui a-t-il accordé en a) subventions directes ou indirectes ou autres prestations, b) prêts, avances ou garanties, c) investissements, avant et après tout amortissement?
- M. Peter Stollery (secrétaire parlementaire du secrétaire d'État et ministre des Communications): La Société Radio-Canada me transmet les renseignements suivants:

		En milliers de dollars	
		1976/77	1977/78
1.	Revenu total (revenu commercial surtout). Voir la note ci-dessous.	98,844	96,035
2.	a) Financement fourni par les crédits budgétaires du Parlement pour l'exploitation et les biens		
	d'équipement	414,978*	464,829**

- b) Aucun.
- c) Le gouvernement du Canada n'investit pas directement dans la Société en dehors des fonds fournis pour les dépenses d'exploitation et des biens d'équipement.

REMARQUE: Les budgets de Radio-Canada sont votés par le Parlement et étudié en comité. Radio-Canada ne dépense pas plus que le total combiné de ce qui a été voté par le Parlement et des revenus commerciaux de la Société. Elle n'a pas de déficit

- * L'année financière 1976/1977 comprend les Jeux Olympiques de 1976.
- **L'année financière 1977/1978 comprend les coûts de dissolution des Jeux Olympiques de 1976 et les coûts des Jeux du Commonwealth 1978.

LES CHEMINS DE FER NATIONAUX DU CANADA—LES REVENUS—LES PERTES

Question nº 201-M. Herbert:

- 1. Pour chacune des années financières a) 1977, b) 1978, quels étaient les recettes, les revenus ou les pertes nets de Chemins de fer nationaux du Canada?
- 2. Pour chaque année, combien le gouvernement lui a-t-il accordé en a) subventions directes ou indirectes ou autres prestations, b) prêts, avances ou garanties, c) investissements, avant et après tout amortissement?

M. Robert Bockstael (secrétaire parlementaire du ministre des Transports): La direction de la Compagnie des Chemins de fer nationaux du Canada nous informe de ce qui suit:

			1
		a) 1977	b) 1978
1.	Recettes totales	\$ 2,622,568,769	\$ 2,900,166,520
	Revenu net	28,018,317	136,105,251
2.	a) Paiements effectués en vertu de la Loi sur les chemins de fer	240,621,101	238,045,474
	Loi sur les taux de transport des marchandises dans les provinces Maritimes (y compris la Loi sur les subventions au transport des marchandises dans la région Atlantique)	14,165,810	16,265,307
	Opérations maritimes subven-		
	tionnées	94,539,830	95,257,702
	Subventions pour les dépenses d'investissement et les dépenses d'exploitation engagées en vue de remettre en état certains em- branchements des Prairies et facturées au gouvernement	4,898,735	53,922,765
	Valeur estimative de wagons à grain appartenant au gouverne- ment du Canada et attribués au CN		1,500,000
	<i>b</i>)		
	Augmentation nette en prêts (1977)	48,825,619	
	Diminution nette en prêts (1978)		31,875,817
	c)		
	Actions privilégiées supplémentaires de 4% vendues au gouvernement (1977)		

En 1977, la nature de l'investissement du gouvernement dans le CN a changé par suite de la refonte de capital qui a permis de transformer une dette de \$808 millions en une participation au capital équivalente. En outre, en 1978 la mise de fonds du gouvernement dans le CN a été réduite de \$349,477,000 à cause de la prise en charge des fonds engagés par le CN dans la société Air Canada.

En 1977 et 1978, la valeur de la mise de fonds du gouvernement dans le CN a été rehaussée par les recettes produites et retenues au cours de ces années, qui ont été respectivement de \$28,018,317 et de \$108,884,210. De plus, le CN a payé au gouvernement un dividende de \$27,221,050 au titre de recettes en 1978.

LES GRAINS DE PROVENDE

Ouestion nº 209-M. Herbert:

Depuis août 1974, quel a été, chaque année, le volume en boisseaux des ventes conclues par l'entremise a) du marché libre, b) de la Commission canadienne du blé?